

Pengurus RAPI Wilayah 04 Mamuju Tengah Gelar Musyawarah, Dr. H.Arsal Aras : Organisasi Ini Bisa Ringankan Beban Pemerintah Daerah

Rosmini - MAMUJUTENGAH.GO.WEB.ID

Jan 7, 2023 - 20:03



Dr.H.Arsal Aras Saat memberi sambutan dalam Musyawarah Anggota RAPI Mamuju Tengah

Mamuju Tengah – Pengurus Radio Antar Penduduk Indonesia (RAPI) wilayah 04 Mamuju Tengah menggelar Musyawarah anggota masa jabatan 2023-2027 yang bertempat di Aula Kantor Bupati Mamuju Tengah Sabtu, 07 Januari 2023.

Merajuk kebersamaan menuai kedamaian dalam Bingkai lalla Tassisara, merupakan tema dalam musyawarah tersebut, yang dihadiri Ketua DPRD Dr.H.Arsal Aras SE,M.Si, Sekretaris Daerah Dr.H.Askary Anwar S.Sos, M.Si, Ketua RAPIDA, M.Fadlan S.Ip,M.Ap, Kepala Loka Monitor Mamuju, Kepala OPD,

peserta Rapi, dan Tamu undangan lainnya.

Untuk memudahkan akses terhadap terjadinya bencana maka perlu disetiap dusun difasilitasi dengan alat komunikasi agar dapat melapor secepat mungkin, Ucap Ketua DPRD Dr.H.Arsal Aras dalam sambutannya.

“Setiap dusun bisa melaporkan aktifitas dusunnya 2 samapi 3 kali sehari dijam- jam tertentu melalui RAPI ini, “ ungkapnya.

Diharapkan dengan hadirnya organisasi RAPI ,beban pemerintah bisa diringankan seperti terjadinya bencana daerah yang kurang dari fasilitas jaringan.

“RAPI bisa menjangkau semua pelosok daerah jadi kami dari legislatif maupun pemerintah daerah akan mendukung kegiatan organisasi ini, sambung Dr.H.Arsal Aras

Sementara Sekretaris daerah Dr.H. Askari Anwar, S. Sos, M.Si, menjelaskan bahwa RAPI di wilayah Mamuju Tengah adalah bagian yang tidak bisa terpisahkan dari ORARI.

“Pemerintah Daerah siap mendukung RAPI terbukti dengan terselenggaranya musyawarah anggota pada hari ini, itu ditempatkan di Aulah kantor bupati, “Tuturnya.

Ia mengungkapkan bahwa dirinya disamping sebagai Ketua ORARI Kabupaten Mamuju Tengah juga sebagai anggota RAPI.

“Kepada teman-teman ORARI tolong kerjasamanya bersama RAPI Mamuju Tengah untuk membangun daerah maupun negara secara bersama dimanapun kita berada,” imbuhnya.

Ia menambahkan banyak program-program ORARI dan RAPI yang bisa disinergikan dengan pemerintah, jika kita mau menguasai produktivitas baik dipemerintahan maupun dunia Usaha, maka kita harus menguasai Informasi.

“Radio adalah salah satu sumber informasi yang membuka setiap orang untuk melakukan produktivitas di semua sektor baik itu ekonomi, sosial maupun budaya,” Tutupnya.